

El 22 de abril de 2019 se reúne el grupo de trabajo "NUEVAS METODOLOGÍAS EN EL BILINGÜISMO" para continuar con la labor empezada en la segunda reunión.

El tipo de trabajo a desarrollar en esta sesión es por un lado acabar la labor emprendida en la segunda sesión relacionada con los criterios de evaluación. Por otro lado, una vez los docentes organizaron los contenidos en función de la lengua en la que se iban a trabajar, se ha optado también por crear un "banco de contenidos" más orientado al uso de estructuras que se espera que el alumnado controle a final de cada nivel.

El hecho de tener una lista de estructura gramaticales organizadas por temas nos permite también valorar en qué momento será más adecuado introducirlas, así la temporalización cobra una importancia mayor y se convierte en una referencia muy concreta.



Coordinador

A 22 de abril de 2019 en El Puerto de Santa María



El 18 de marzo de 2019 se reúne el grupo de trabajo "NUEVAS METODOLOGÍAS EN EL BILINGÜISMO" para continuar con la labor empezada en la primera reunión.

En esta sesión los docentes se agrupan por ciclos para hacer el desarrollo cronológico de los contenidos y los criterios de evaluación según la legislación. Con esto se consigue dar sentido y dejar bien claro cuáles son los objetivos sobre los que debemos trabajar.

De cara al curso que viene será más sencillo programar teniendo en cuenta que ya tenemos una plantilla donde organizar los criterios de evaluación, de acuerdo a la actualización metodológica y de evaluación que se nos exige por parte de los organismos. A este respecto, trabajar con el portal Séneca nos será mucho más sencillo, así para definir mejor nuestra labor y comprender los descriptores en cada contenido establecido por la Junta.



Coordinador



A 18 de marzo de 2019 en El Puerto de Santa María